

Del Evangelio según San Mateo.

Capítulo 22, versos 34-40.

En aquel tiempo, los fariseos, al oír que Jesús había hecho callar a los saduceos, formaron grupo, y uno de ellos, que era experto en la Ley, le preguntó para ponerlo a prueba: «Maestro, ¿cuál es el mandamiento principal de la Ley?».

Él le dijo: «"Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con todo tu ser"».

Este mandamiento es el principal y primero. El segundo es semejante a él: "Amarás a tu prójimo como a ti mismo".

Estos dos mandamientos sostienen la Ley entera y los Profetas».

**Domingo 25 de Octubre 2020
XXX Domingo del Tiempo Ordinario - Año A**

EN AQUEL TIEMPO, LOS FARISEOS, AL OÍR QUE JESÚS HABÍA HECHO CALLAR A LOS SADUCEOS, FORMARON GRUPO, Y UNO DE ELLOS, QUE ERA EXPERTO EN LA LEY, LE PREGUNTÓ PARA PONERLO A PRUEBA:

MAESTRO, ¿CUÁL ES EL MANDAMIENTO PRINCIPAL DE LA LEY?



**Mateo
22, 34-40**



ÉL LE DIJO:

"AMERAI IL SIGNORE TUO DIO CON TUTTO IL TUO CUORE, CON TUTTA LA TUA ANIMA E CON TUTTA LA TUA MENTE". QUESTO È IL GRANDE E PRIMO



EL SEGUNDO ES SEMEJANTE A ÉL:

"AMARÁS A TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO".



ESTOS DOS MANDAMIENTOS SOSTIENEN LA LEY ENTERA Y LOS PROFETAS.

